aquarius aktuell



Was war los?

Samstag, 12.11.2005 - 7:00 Autobahnsee

Traurig, aber wahr!

Unsere schöne Weide, die im Sommer schwer vom Blitz getroffen wurde, mußte entfernt werden.

Im Morgengrauen machten sich freiwillige Helfer des TC-Aquarius und des TSC-Neptun mit Unterstützung

von 3 Fachleuten ans Werk.







Ast für Ast wurde die Krone abgetragen - der dicke Stamm Scheibchen für Scheibchen gekürzt.







Dank des Einsatzes von schwererem Gerät konnten der Abschnitt schnell abtransportiert und zerkleinert werden.







Das von Tatjana und Horst zubereitete Mittagessen schmeckte ebenso gut wie die Halbe am neuen Stammtisch.





Wer will, kann Versuchen, das Alter unserer Weide zu bestimmen.

